

## Medienmitteilung Nr. 01-2020

### **Surses: Grünes Licht für die Planung der neuen Sportanlagen in La Nars, Savognin**

**Am 16. Januar 2020 hat die Regierung des Kantons Graubünden die Teilrevision für die Ortsplanung im Gebiet La Nars in Savognin genehmigt. Damit ist die rechtliche Voraussetzung für die Realisierung von neuen Sportanlagen in La Nars gelegt.**

Die Gemeinde Surses freut sich über den Entscheid der Regierung. Die Projektentwicklung der neuen Sportanlagen im Raum La Nars in Savognin wird nun mit Hochdruck vorangetrieben. Mit Unterstützung eines auf Sportplätze spezialisierten Planungsbüros wird die Gemeinde verschiedene Varianten detailliert analysieren. Die Realisierung eines Eisfeldes auf die kommende Wintersaison 2020/21 ist aufgrund des späten Entscheides der Regierung ambitiös, wird jedoch weiterhin angestrebt. Das erarbeitete Projekt hat zu gegebener Zeit der Gemeindeversammlung zur Genehmigung unterbreitet zu werden.

Freunde des Eissports können sich bereits in diesem Winter bei guten Verhältnissen auf dem Eis- und Curlingfeld in La Nars vergnügen. Das provisorische Angebot stösst auf reges Interesse bei Einheimischen und Gästen und liefert wertvolle Erfahrungen für die zukünftigen Nutzungsanforderungen an die Sportanlagen in La Nars.

Weitere Informationen erteilt Ihnen Gemeindepräsident Leo Thomann (Mobile 079 405 96 73).

Tinizong, 17. Januar 2020